

De López , su ministra y su plagio

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 24-12-2022 7:02:30

“El que esté libre de plagio que arroje la primera tesis: adagio.”

Investigador eterno,
presto, Sheridan Guillermo
que a la verdad nunca escapa,
ha destapado otra cloaca.

Así, esta crónica registra
el plagio de la ministra
de su tesis de pasante
luego de ser estudiante.

Para su licenciatura
en derecho, la más pura
transa, agandalle bazofia,
porque es idéntica copia.

Del original escrito
por otro joven inscrito
en la UNAM pa' esa carrera,
¡ay!, que alumna tan rastrera.

Fue estudiante, fue pasante,
hoy, juzgadora farsante;
ha alcanzado la impudicia
a quien imparte justicia.

A la señora de Riobóo
que dicen que se robó
una tesis universitaria,
calca de manera falsaria.

La tal Jasmín Esquivel
de pirata alcanzó el nivel
fusiló a otro su intelecto
lo que no es moral ni recto.

Luego, doña Esquivel Mossa
por estafar ya es famosa
y por tales indecencias
va a tener sus consecuencias.

A resultas de ese plagio,

pues, ya tiene su epitafio,
no podrá ser presidenta
de la corte una irredenta.

Venga chairros la maroma,
como López, ni una coma
le cambió la hoy ministra,
es decir, ni la despista.

Se birló hasta los errores,
la cuatro "t" y sus horrores,
esto es la transformación:
impunidad, corrupción.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 22 de diciembre del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)